

BIG ISSUE

Berikan Penguatan Tugas Dan Fungsi, Kadivpas Berikan 3 Pesan Penting Kepada Jajaran Bapas Pangkalpinang

F. Firsta - PANGKALPINANG.BIGISSUE.ID

Sep 17, 2024 - 20:22



Kepala Divisi Pemasyarakatan (Kadivpas) Kanwil Kemenkumham Babel, Kunrat Kasmiri memberikan arahan penguatan Tugas dan Fungsi kepada Jajaran Petugas Bapas Pangkalpinang (17/9)

PANGKALPINANG - Dalam memberikan penguatan tugas dan fungsi kepada

Petugas Pemasarakatan, Kepala Divisi Pemasarakatan (Kadivpas) Kantor Wilayah (Kanwil) Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkumham) Kep. Bangka Belitung memberikan arahan dan penguatan ke Balai Pemasarakatan (Bapas) Kelas I Pangkalpinang, Selasa (17/9)

Dalam kesempatan tersebut Kadivpas Kemenkumham Babel, Kunrat Kasmiri membawa sekaligus memperkenalkan pejabat yang baru bertugas di Kanwil Kemenkumham Babel yakni Kepala Bidang Pembinaan, Bimbingan dan Teknologi Informasi Dian Artanto; Kepala Bidang Yantah, Kes, Hab, Pengelolaan Basan, Keamanan, Kurnia Panji Pamekas ; dan Kepala Subbidang Bimbingan dan Pengentasan Anak Indar Laya.

Dalam arahannya kepada Jajaran Petugas Bapas Pangkalpinang, Kadivpas menekankan 3 arahan dari Menteri Hukum dan HAM RI, yakni Lakukan Kolaborasi, Sinergi, dan Integritas.

“Menyikapi pesan menteri, Bapas Pangkalpinang saat ini harus semakin mempertajam kolaborasi dan bersinergi dengan Stakeholder terkait mulai dari Pemerintah daerah, Aparat penegak hukum, hingga pihak ke-3 yang tergabung dalam Kelompok Masyarakat Peduli Pemasarakatan yang tujuan utamanya untuk mempercepat tujuan utama yakni memberikan pelayanan prima terhadap masyarakat,” terang Kunrat

Kunrat menambahkan Dalam Hal memperkuat Integritas, Zona Integritas (ZI) yang saat ini dibentuk jangan hanya jadi jargon saja namun harus diwujudkan dengan penuh kesadaran dari setiap pegawai Bapas, bukan hanya sekedar gerakan formal dan seremoni.

“Saya yakin Jajaran Bapas Pangkalpinang saat ini tetap berada di Zona Integritas, melalui kinerja yang prima dan pelayanan yang tulus melayani saat ini Bapas Pangkalpinang tetap terhindar dari Berita-berita yang menyimpang yang dapat memperburuk citra organisasi,” Jelas Kunrat

Di Akhir arahannya Kunrat menyampaikan rasa optimis kepada Jajaran Bapas Pangkalpinang.

“Saya berharap bapak-ibu tetap semangat tunjukan Kinerja yang baik, tingkatkan Kompetensi, dan jangan pernah mengeluh dengan segala kondisi di lapangan, saya yakin dengan Potensi Jajaran Bapas Pangkalpinang dengan semangat kebersamaan untuk menjalankan tugas dan fungsi sehari-hari,” Pungkas Kunrat Kepada Jajaran Bapas Pangkalpinang.

Usai Penguatan Kadivpas, Kepala Bapas Kelas I Pangkalpinang, Sujatmiko menyampaikan ucapan terimakasih atas arahan yang diberikan.

“Saya ucapkan terimakasih atas semua dorongan dan motivasi yang diberikan oleh Jajaran Divisi Pemasarakatan, Tentunya Bapas Pangkalpinang akan terus berusaha mengimplementasikan apa yang telah disampaikan dan juga memperkuat integritas pegawai dan semakin memperkuat Kolaborasi, dan sinergitas dalam menjalankan tugas,” Jelas Sujatmiko

